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Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Gatomski:
- Auslegung des Lärmaktionsplanes zur frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit.
- um Lärm im Stadtgebiet zu mindern, könnte eine einheitliche Geschwindigkeit
  festgelegt werden.

Frau Keitsch vertritt die Interessen der Schulkonferenz:
- Sanierung der KGS sollte Priorität behalten;
- seit 2012 wurden keine weiteren Baumaßnahmen durchgeführt;

Herr Schönherr:
- Kenntlichmachung der Denkmale;
- Text der Gedenktafel an der Grundschule in der Schulstraße ist an der Giebelseite
  angebracht und deshalb schlecht lesbar;
- Lärm am Reformationstag, was könnte man unternehmen?

Frau Ellgoth antwortet darauf,  dass es richtig sei, die Polizei zu alarmieren. Die
Ordnungswidrigkeitenanzeige wird an das Ordnungsamt geschickt und dort bearbei-
tet.

Herr Messinger schlägt vor, eine Arbeitsgruppe für die Denkmale zu gründen.

Frau Ellgoth erwähnt diesbezüglich, dass konkrete Vorschläge bereits vorgestellt
wurden und die dafür notwendigen finanziellen Mittel im Haushaltsplan vorgesehen 
sind.
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An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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